

Mini séjour Glandasse-Archiane les 06 et 07 octobre 2024.

Dimanche 06 octobre.

Après deux défections de dernière minute, nous voilà 12 participants répartis dans 4 voitures au rv du rond point du Sénateur à Gap afin de prendre la direction de Die. Puis de là, nous empruntons la petite départementale 742 qui nous mène au pk situé quelques hectomètres après l'ancienne Ferme des Chazeaux. Le temps est maussade. Le départ rando est donné à 9h45. Nous allons cheminer sur une piste forestière et croiser en chemin la fontaine du château, la fontaine de Chabrinel et enfin celle des Gravelles. Un vent annonciateur de pluie nous oblige à nous rhabiller. Devant nous se dresse le Pas de Chabrinel que nous atteindrons par une rampe sévère. Une pause s'impose pour regrouper la troupe. Le brouillard se fait plus dense. Nous aurons juste le temps de rallier la cabane de Pré Peyret avant l'averse. C'est à la lueur de 2 bougies que nous prendrons notre casse croûte. A ce stade nous avons parcouru 6kms et 650m de D+. La pluie se calme, mais nous jugeons préférable d'endosser nos capes. Nous rallions rapidement les Gr 91 et 93 communs à cette portion. Au dessus de nous se dressent la Montagne de Peyre Rouge et la Tête du Pison que nous ne verrons pas car, noyés dans un brouillard tenace. Après 3kms ainsi parcourus, nous quitterons les Gr pour prendre un sentier descendant et glissant afin de rejoindre la cabane de l'Ours et sa fontaine. Aux abords de ce chemin, fourmille une colonie de lactaires délicieux (pinins), que nous regardons simplement et qui feront peut-être le bonheur de cueilleurs, bons marcheurs. Nous allons poursuivre cette sente jusqu'au Pas de Pillouse, laissant au passage un raccourci jugé trop pentu. Nous remisons les capes et rejoindrons nos voitures par une piste forestière. Quelle surprise de trouver une salamandre tachetée traversant la piste, la présence de la salamandre témoignerait d'une bonne santé de l'espace naturel dans lequel elle évolue. Et quelques dizaines de mètres plus loin, rebelote, une deuxième. Résultat des courses 17kms et 850 de D+. Il est temps de rejoindre notre hébergement pour la nuit, le Gîte de Bénevisse dans le hameau du même nom. Après une installation rapide et une douche salvatrice, nous nous retrouvons à 19h30 dans la salle commune où nous accueillent nos hôtes, Uta et Pierre-Henry. Le repas se compose d'un velouté de carottes au cumin, d'un carry saucisses (plat local du Diois) agrémenté de riz et suivi d'un crumble de

pommes. Accompagnant le dessert, le nouveau président, Daniel, nous réglera d'une bonne Clairette de Die. D'un avis unanime, son mandat débute sous les meilleurs auspices. Il est l'heure de regagner nos chambres. 17 kms / D+ 770 m

Lundi 07 octobre.

Après une nuit calme et réparatrice, le petit déjeuner est servi à 7h30. Suivant les conseils avisés de notre hôte, nous changeons le début du programme du jour. Nous partons du gîte à pied vers 9hs par le Gr 93 que nous quitterons rapidement afin de nous diriger vers le belvédère se situant au sud du Cirque d'Archiane. Malheureusement, comme la veille, un plafond très bas nous empêchera de voir le sommet du Cirque. Nous faisons demi-tour, pour récupérer nos voitures, parcourons une quinzaine de kilomètres afin de rejoindre le pk situé à l'entrée d'Archiane. La seconde partie de la rando consistera à faire une boucle au pied du Cirque en empruntant le sentier de découverte des vautours. Le début s'avère compliqué, le sentier est pentu et de nombreuses racines sont à enjamber. Ensuite nous progresserons à niveau afin de rejoindre l'emplacement d'observation des vautours. Lieu idéal si l'en est, mais très peu de volatiles, une poignée seulement, la météo, là encore, n'étant pas favorable. Le pique nique est pris sur le pouce car il fait frisquet. Nous reste une dernière descente, encore agrémentée de racines rendues glissantes par l'humidité ambiante. Nous restons sur notre faim, car ce magnifique lieu méritait beaucoup mieux. Ah, si nous pouvions randonner toujours avec le beau temps ! 12,5kms et 550m de D+.